

missio



Perlen
des Lichts
Oktober



Papua-Neuguinea

Keine Gewalt
mehr gegen Frauen



missio München hat in diesem Jahr anlässlich des Sonntags der Weltmission die Leiterin eines Safehouses (Frauenschutzhauses), Sr. Thecla Gamog eingeladen. Im drittgrößten Inselstaat der Welt ist Gewalt gegen Frauen allgegenwärtig; mindestens 60 Prozent der Frauen sind davon betroffen. Selbst Frauen, die ihren Nachbarinnen oder Freundinnen in Not helfen, leben gefährlich und müssen um ihren lebenswichtigen Familienanschluss fürchten. Als Ordensfrau ist Sr. Thecla nicht auf den Familienzusammenhalt angewiesen und kann diesen Freiraum nutzen. In ihrem Safehouse finden geflüchtete Frauen mit ihren Kindern Schutz und neue Perspektiven. Die Mitarbeiterinnen der Safehouses gehen auch in die Dörfer und klären über die Ursachen für Gewalt auf und bieten Anti-Gewalt-Trainings an. So tragen sie zu einem tiefgreifenden gesellschaftlichen Wandel bei.

Wenn Sie unsere Arbeit unterstützen möchten, spenden Sie jetzt!
Stichwort: 240010

Gebet

Jesus Christus - du bist Konflikten nicht aus dem Weg gegangen, sondern du hast Gewalt grundsätzlich abgelehnt. Als Petrus dich bei deiner Verhaftung verteidigen will, verbietest du ihm, das Schwert zu gebrauchen.

Viele Frauen und Kinder in Papua-Neuguinea leiden unter häuslicher Gewalt und finden im Safehouse einen sicheren Ort, um wieder zu sich selbst und zurück ins Leben zu finden.

Wir bitten für uns und unsere Gesellschaft, in der Gewalt gegen Frauen zunimmt: Lass uns in unserem Leben andere Wege der Auseinandersetzung und Konfliktlösung suchen. Hilf uns, gewaltfrei am inneren und äußeren Frieden zu arbeiten. Amen.

missio

Internationales
Katholisches Missionswerk
Ludwig Missionsverein KdöR
Pettenkoferstraße 26-28
80336 München
www.missio.com

LIGA Bank München
IBAN DE96 7509 0300 0800 0800 04
BIC GENODEF1M05

